

Musterlösung **Zusammenfassen**

Werte-Normen-Weltanschauungen 7/8, Militzke 2019, S. 13.

Der Kommentar „Mein Ich und Ich“ verfasst 2019 von Alex Lohninger thematisiert das Verhältnis zwischen dem Menschen und dem Smartphone.

Der Verfasser behauptet, unsere Selbstdarstellung sei über den Wert des Gegenstandes Smartphone sowie die mit ihm verbundenen Möglichkeiten der digitalen Präsentation des eigenen Lebens definiert (vgl. Z. 1 – 11). Wir würden eins mit dem Gerät und nicht nur unsere Kenntnisse, sondern auch unsere Orientierung und Erfahrungen seien an das Gerät gebunden (vgl. Z. 12 – 21). Darüber hinaus sei unsere Vorstellung von Individualität von der Softwareauswahl und der Nutzung aller darin gebotenen Möglichkeiten abhängig (vgl. Z. 22 – 28). Abschließend kritisiert der Verfasser, dass Mängel dieser digitalen Welt von uns nicht bemerkt würden (vgl. Z. 29 – 32).